

In Kallmünz fand am 12.4. der erste Laufwettkampf 2014 statt.

Mehrere Distanzen wurden angeboten. Neu war die 5 km Strecke, an der Hilke teilnahm. Die Strecke ging vom Marktplatz aus durch die schöne Altstadt und auch entlang dem Naab-Fluss. Sie kam im Gesamtzieleinlauf als 27. der Frauen mit 33 Min. ins Ziel.

Bemerkenswert war hier- und noch nicht mal bei großen Veranstaltungen üblich - die Verpflegung der Läufer

im Ziel : 3 Sorten Getränke, 5 versch. Obstsorten,

4 versch. Kuchenarten, Brezeln, Erdnüsse usw. - unglaublich. Die Läufer wurden hier richtig verwohnt !

Ebenso bei der Siegerehrung (auch in den Altersklassen). Alle Frauen erhielten eine Rose, alle 2. + 3. Platzierten eine 6er Pckg Bier und für die Ersten ein 5 L Bierfass !!!!

Natürlich erhielten die Männer (außer der Rose) wie alle eine Urkunde, Medaille + das Bier.